

ABSTRAK

Ahmad Syahrul Mufid (212468). “Implementasi *Good Corporate Governance* Terhadap Nilai Perusahaan pada PO. Haryanto Kudus. Skripsi, Kudus: Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Prodi Manajemen Bisnis Syariah STAIN Kudus 2017

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Implementasi GCG terhadap nilai perusahaan pada PO. Haryanto, untuk mengetahui langkah PO. Haryanto terhadap nilai Perusahaan, dan untuk mengetahui apa saja Faktor Pendukung dan Penghambat Implementasi GCG pada PO. Haryanto terhadap nilai Perusahaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Jenis sumber data yang digunakan meliputi dua macam yaitu : pertama, sumber data primer yang diperoleh dari karyawan, Manajer PO. Haryanto,. Kedua, sumber data sekunder berupa dokumen, katalog, dan media alternatif lainnya yang berhubungan dengan masalah penelitian. Adapun langkah-langkah yang ditempuh dalam penelitian ini meliputi tahap tehnik pengumpulan data. Tehnik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan aktivitas dalam analisis data yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini meliputi : (1) Lima Prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) yang menjadi dasar implementasi GCG di PO. Haryanto Kudus terhadap nilai Perusahaan. PO. Haryanto Kudus berfokus pada Transparansi, Akuntabilitas, Pertanggungjawaban, Kemandirian, Kewajaran. Dan segi kinerja keuangan dinilai kurang mengalami peningkatan. (2) langkah PO. Haryanto terhadap nilai Perusahaan, yaitu Kesehatan Jangka Panjang Perusahaan, ESG (*Environmental, Social, Governance*), dan Komunikasi dan Keterbukaan terhadap Pemegang Saham, sedangkan dalam peningkatannya nilai perusahaannya, PO. Haryanto mengacu pada kemajuan dan berkembangnya perusahaan, dan total aset yang dimiliki perusahaan. (3) Faktor pendukung dalam implementasi GCG di PO. Haryanto yaitu, adanya kerjasama, koordinasi antar karyawan dan saling melengkapi maupun membantu. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu, kurangnya pengetahuan dan kemampuan dari setiap karyawan dalam mempersepsikan pengertian *Good Corporate Governance*.

Kata kunci : Good Corporate Governance, Dan Nilai Perusahaan